



梶中学校だより

令和5年 7月12日

住所：梶町4-28-5

電話：06-6902-0813

学年の絆が深まった暑い中での校外学習

1年生が、延期していた万博記念公園への校外学習へ7月7日（金）（七夕の日）に行ってきました。7月ということもあり太陽の日差しは厳しかったですが、さすがに自然の中です。陰に入ればそんなに暑さを感じず、そよ風が吹けば、気持ちのいい心地よさを感じることが出来たと思います。生徒の中には「気持ちがいい」と答えてくれる子もいました。

朝の9時頃より班行動でクラス別に大日駅で集合し、クラス別でモノレールに乗車をして、万博記念公園へ向かいました。万博記念公園に入ると、すぐに、太陽の塔をバックにクラス写真を撮影し、班別のウォークラリーです。班が合流してしまったこともありましたが、万博チャレンジラリーの問題に取り組んだり、ソラード（森の空中観察路）を通過しながら、楽しくゴールのせせらぎ広場に向かいました。班別で、時間差を置いて1組からスタートしていますので、最初のゴールした班から最後に到着する班までの時間差がありました。早く到着している班は、広場で追いかけてっこをして遊んだり、小川に入ったりして楽しく時間を過ごしていました。最後の班がゴールした後は、昼食時間です。冷たいスポーツ飲料を1本ずつ受け取り、クラス毎に大きな木の木陰で集まって昼食を食べましたが、ちょうど風が吹いてくれたので、心地よく昼食を食べることが出来ました。

その後、学年レクリエーションです。手をつないだ状態で、リングを次の人に渡していきます。最初はクラス対抗で、クラスを2つに分けて、2回戦の合計タイムで勝敗を競いました。結果、2組が勝ちました。次に、学年の絆を深めるため、全員が手を繋いで輪となり、先ほど行った2回戦の合計タイム（4分11秒）より早くなることを目標に挑戦しましたが、結果は4分18秒とわずかに及びませんでした。あと少しの差ですので、もう1回チャレンジしたところ、4分6秒と上回ることが出来ました。結果を出そうと、声をかけながらのチャレンジは、目標が達成出来たことと同時に、学年の絆が深まった瞬間ではないかと感じました。これからも色々なことに学年がまとまってチャレンジをし続けてほしいと思います。第56期生なら出来ると信じています。期待をしています。

最後に、学年写真を撮影し、万博記念公園を後にしました。校外学習の様子は、メール配信でお知らせするとともに、次の日には学校ホームページの「行事報告」に掲載いたしました。今でしたら、新着情報として検索しやすくなっていますので、ご覧いただけたら幸いです。

